

SEVILLA. El Ayuntamiento ha adjudicado a Tragsa la restauración de la balaustrada de la Plaza de España obra que comenzará a primeros del mes de febrero. Estos trabajos darán el pistoletazo de salida a la primera fase del proyecto de rehabilitación del conjunto monumental.

Joaquín Díaz, delegado de Conservación de Edificios Municipales, señaló que la adjudicación se ha realizado a la empresa Tragsa por 1.371.183 euros. Esta actuación, que tendrá un plazo de nueve meses, estará financiada por el Patronato del Consorcio de Turismo y se ejecutará «in situ» con la sustitución de las piezas deterioradas por las nuevas de cerámica.

Citó Díaz como siguientes pasos de la restauración la impermeabilización y el tratamiento de agua de la ría que llevará a cabo Emasesa, actuaciones de jardinería por parte de Parques y Jardines o la intervención urbanística en el entorno por la Gerencia de Urbanismo. El proyecto global integrado finalizará en septiembre de 2010 con un presupuesto aproximado de ocho millones de euros. En él se incluye la peatonalización de la Avenida de Isabel la Católica en el tramo que va de torre a torre.

[IE Universidad](http://www.ie.edu/universidad) [Enseñanza internacional, innovación y prestigio. Solicita más info!](http://www.ie.edu/universidad) www.ie.edu/universidad